



Barbecue du 14 Juillet 2022



Eh oui, c'est déjà la fin de la saison ; voici donc venu le célèbre barbecue du 14 Juillet au Cours Cheverny.

Très beau soleil toute la journée avec 35° l'après-midi.

Nos amis du café de Oucques furent très contents de nous revoir lors de notre transhumance annuelle.





On admirera le magnifique serveur au 1^{er} plan...
Et le très joli « marcel » d'un habitant local de la France profonde...

Nous avons quitté Oucques pour rejoindre le Cours Cheverny et commencer les choses sérieuses.

Le temps de ramasser quelques morceaux de bois et le barbecue était lancé pour griller saucisses et brochettes.



Le club avait même pensé au parasol !



Après le pôt de l'amitié, il faisait tellement chaud que le groupe s'est éparpillé, certains restant sous l'abri, d'autres préférant l'ombre des arbres.



Le repas terminé ce fut le concours de boules avec des équipes ayant des niveaux parfois très très différents, mais il n'y eut aucun blessé !



Dominique avec son compteur de points



Les finalistes



Et voici les vainqueurs savourant leur victoire!

Pendant qu'Eric, au second plan, semble chercher quelque chose, mais c'est une autre histoire...

Merci à chacun pour sa participation et sa bonne humeur
Merci aux organisateurs
Bonnes vacances à toutes et tous
Et à très vite pour de nouvelles aventures !



Le reporter de presse: Serge
La photographe : Sylvie